

1. Record Nr.	UNINA9910131939603321
Autore	Monnier Marcel
Titolo	De los Andes hasta Pará : Ecuador - Perú - Amazonas
Pubbl/distr/stampa	Institut français d'études andines, 2005 [Place of publication not identified], : Institut français d'études andines Banco Central de Reserva del Perú, 2005
ISBN	2-8218-2662-1 2-8218-1534-4
Descrizione fisica	1 online resource (352 pages)
Collana	Travaux de l'IFEÀ
Disciplina	918
Soggetti	Regions & Countries - Americas History & Archaeology Latin America South America Description and travel Amazon River Description and travel
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Sommario/riassunto	<p>Las notas que siguen, tomadas de mi diario de viaje, se refieren a los principales episodios de un recorrido realizado en 1886-1887, a través del continente sudamericano, del Pacífico al Atlántico, de la costa del Perú a la desembocadura del río Amazonas. [...] No queda ninguna América por descubrir. ¿Cuántos, desde hace tres siglos, han escalado la cordillera y descendido en balsas o piraguas por los afluentes del rey de los ríos? Aventureros en busca de un El Dorado, misioneros intrépidos, hombres de espadas, hombres de fe, hombres de ciencia. [...] No sé qué filósofo ha dicho que los descubrimientos en su mayoría no son más que antiguas verdades perdidas y reencontradas. Sin llevar tan lejos la paradoja, hay que reconocer que, a menudo, el explorador moderno se limitará a observar lo que otros ya han visto. Sin embargo, si los itinerarios se cruzan en el mapa, esa vasta red no es tan densa como para que no sea posible pasar entre sus mallas. En un comienzo me había propuesto partir de las mesetas del Ecuador y bajar a la cuenca del Amazonas siguiendo el valle del río Pastaza. [...] Por</p>

desgracia, el volcán Tunguragua [...], se había reanimado de pronto unas semanas solamente antes de mi llegada (enero de 1886). [...] debí renunciar a organizar la expedición en este sentido, y me hizo tomar la decisión de intentar la travesía del continente tomando como punto de partida la costa peruana. El orden en que se presentan estas notas testimonia estos bruscos cambios de dirección impuestos por las circunstancias. Corresponde, por lo demás, a las grandes divisiones del país: la costa, muchas veces descrita, la Cordillera, y, en fin, la región amazónica. Marcel Monnier
